

CULTURE ■ Séance de rattrapage pour le festival La Voix dans tous les sens

Ardev rejoue son spectacle

Interrompue en raison d'une alerte incendie dimanche dernier, la pièce *Atchafalaya* d'Ardev sera rejouée gratuitement, ce dimanche au théâtre.

Antoine Compigne

antoine.compigne@centrefrance.com

Une véritable tuile. La pièce *Atchafalaya*, jouée par des élèves de l'école de chant d'Ardev (Art et recherche pour le développement de l'expression vocale) et des cinquièmes du collège des Champs-Plaisants, a été interrompue dimanche 19 mai, en raison d'une alerte incendie au théâtre municipal. Un crève-cœur pour les enfants puisque ce spectacle devait conclure les progrès et le travail réalisés depuis le début de l'année scolaire.

Nouvelle semaine de préparation

« L'alarme incendie a pu être arrêtée mais les techniciens n'ont pas pu réamorcer le système, explique José Fernandez, le président d'Ardev. Les enfants étaient en larmes, on ne pouvait pas les laisser avec une telle frustration. » Les bénévoles, sou-



PROFESSEUR. Les enfants ont travaillé toute l'année avec Françoise Galais, professeure de chant.

tenus par le directeur du théâtre Didier Weill, la principale Laurence Éthuin-Coffinet et la professeure Dahbia Kaddouri, ont finalement choisi de décaler leur spectacle *Le Moulin de la Galette*. Prévu ce dimanche au théâtre, il sera finalement remplacé par une nouvelle programmation d'*Atchafalaya*, à 17 heures.

« Ce spectacle sera gra-

tuit, notamment pour permettre aux 126 personnes présentes dimanche dernier de pouvoir revenir », ajoute José Fernandez. D'ici là, les bénévoles doivent s'activer pour de nouveau tout préparer, des costumes au décor. Les collégiens ont une répétition supplémentaire ce jeudi avec la directrice artistique Françoise Galais. L'occasion de perfec-

tionner leur travail autour de cette pièce d'Isabelle Abouker, faisant le parallèle entre des enfants qui vivent à Orléans, au bord de la Loire, et la Nouvelle-Orléans, où coulent le Mississippi et l'*Atchafalaya*. ■

Pratique. *Atchafalaya*, par les élèves de cinquième du collège des Champs-Plaisants et de l'école La voix en scène d'Ardev. Entrée libre. Réservations au 06.41.31.22.46.